
Erzgebirge Aue
Beitrag von „Maddin“ vom 20. März 2011, 22:02

Zitat von BlockSeven 

Ultras Aue werden sich wohl auflösen. Da Ihnen vor ihren eigenen Augen von Zwickau
und Dresden eine Ihrer Fahnen gezogen wurde. 

Dass die sich da immer gleich auflösen müssen. Sind die so pleite, dass die keine Neue drucken
können?!

Zur Sicherheit:
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